

## PREFET DE LA HAUTE-MARNE

Chaumont, le 16 août 2017.

### COMMUNIQUE DE PRESSE

#### ----- Sécurité routière - Bilan des contrôles routiers du week-end prolongé de l'Assomption

Comme annoncé le 11 août et à la demande de Françoise SOULIMAN, préfet de la Haute-Marne, les forces de l'ordre ont multiplié les opérations de contrôles routiers durant le week-end prolongé de l'Assomption, sur l'ensemble des routes du département.

Ce sont 3500 véhicules qui ont été contrôlés.

Au-delà des actions de prévention et de dissuasion, les contrôles ont pour objet de sanctionner les comportements dangereux et ciblent les principales fautes comportementales : la vitesse excessive, l'alcool au volant, l'usage du téléphone au volant, le non-port de la ceinture de sécurité, etc.

A cette occasion, les forces de police et de gendarmerie ont relevé les infractions suivantes :

- 288 excès de vitesse relevés par les jumelles ou par les radars des unités au cours des 72 opérations de contrôle de la vitesse, dont 11 rétentions du permis de conduire,
- 1 092 personnes ont été soumises à un dépistage d'alcoolémie pour 10 résultats positifs, dont 6 taux délictueux,
- 18 dépistages aux produits stupéfiants pour 4 résultats positifs,
- 13 non port de ceinture de sécurité,
- 2 conduites sans permis de conduire,
- 2 défauts d'assurance,
- 2 non port de gants (moto) - 1 non port de casque,
- 3 pneus lisses,
- 2 refus d'obtempérer,
- 12 téléphones portables,
- 2 infractions aux règles de priorités,
- 2 dépassements et croisements irréguliers,
- 8 infractions aux règles administratives,
- 1 surcharge d'un camion de 3,5 tonnes.

Le préfet de la Haute-Marne déplore le comportement dangereux de certains automobilistes et a demandé aux forces de l'ordre de maintenir un niveau élevé de contrôles routiers tout au long des semaines à venir. Elle appelle les usagers de la route à adopter une conduite responsable.

#### **Contact presse :**

Lysiane BRISBARE : 03.25.30.22.54 – 06.86.80.52.55